

Bernard Chevassus-au-Louis

Normalien biologiste, docteur en sciences

Thématiques	Poste actuel	Membre du CORP depuis
	Président Humanité et Biodiversité	sa création

Parcours détaillé

Bernard Chevassus-au-Louis, 71 ans, normalien biologiste, docteur en sciences, préside depuis 2015 l'association « Humanité et Biodiversité ».

Il a réalisé sa carrière de recherche à l'INRA dans le domaine de l'aquaculture et des milieux aquatiques et a été directeur général de cet organisme. Il a été président du Muséum national d'histoire naturelle et président du Conseil d'administration de l'AFSSA (Agence Française de Sécurité Sanitaire des Aliments).

Il a également été vice-président de la CGB (Commission du Génie Biomoléculaire), président du conseil scientifique du CIRAD, président du Conseil scientifique de l'agence de l'eau Seine-Normandie, et a présidé le groupe de travail du Centre d'analyse stratégique sur la valeur économique de la biodiversité. Il a récemment publié « Voir la vie autrement, éloge de la biodiversité » aux éditions de l'Aube.



Le + Parcs

Membre du CORP depuis sa fondation, je suis profondément attaché à la vision positive des PNR, qui souhaitent montrer par des actions concrètes et locales qu'un « triple développement » (économique, humain et environnemental) est possible.